

Märchenaufführung auf Rollschuhen

Beigesteuert von Corega Tops
Dienstag, 21. Oktober 2008

Die lange Wartezeit hat ein Ende: Bald heißt es wieder "Bühne frei" für die vielen grossen und kleinen Rollkunstläuferinnen beim diesjährigen Märchen auf Rollschuhen in der Dünnerfeldhalle, das dieses Jahr ganz im Zeichen Asiens steht. Noch unter dem Eindruck der olympischen Sommerspiele in Peking enstand die diesjährige Aufführung "Die chinesische Nachtigall" nach Hans Christian Andersen.

Worum geht es in diesem nicht ganz so bekannten Märchen?

Der arrogante Kaiser von China erfährt erst durch ein ausländisches Buch, dass eine Nachtigall und ihr Gesang die grösste Attraktion seines Reiches ist. Doch der Nachtigall ist ihre Freiheit wichtiger, als dem Kaiser untergeben zu sein. Erst als der Kaiser todkrank wird und die Nachtigall ihn aus freiem Willen besucht und so lange singt, bis er wieder gesund wird, erkennt er, dass er mit Zwang nichts erreichen kann.

Die Handlung wird mit vielen Gruppen- und Einzeltänzen illustriert. In den Hauptrollen sind Carolina Backes (Kaiser) sowie Darya Mikhaylova (Nachtigall) zu sehen. Weitere Soloparts haben u.a. Sandra Rütten, Julia Penders, Jeanette Pagels und Louisa Bauer. Alle Läuferinnen der Freiläufer-, Anfänger und Minigruppe sind in den verschiedenen Gruppennummern als Gärtner, Hofdamen und vieles mehr besetzt.

Als Gäste treten wieder die Rollkunstläuferinnen vom TSV Nieukerk (Kreis Kleve) mit 14 Aktiven sowie erstmals beim Märchen die Inline-Artistic Läuferinnen aus Krefeld mit 12 Aktiven auf. Insgesamt wirken fast 50 Mädchen, junge Damen und Erwachsene beim Märchen mit!

Für Inszenierung und Einstudierung zeichnet wie bereits in den vergangenen Jahren Trainerin Petra Gutowski, die zusammen mit Tina Palm-Bauer auch für die Kostüme zuständig ist.

Auch die Kulissen sind unter Leitung von Elfi Nohl und Irene Backes bereits in Arbeit.

Der Vorverkauf beginnt Anfang November bei den GRSC-Mitgliedern und in der Bücherei Neuwerk.
Im Vorverkauf kosten die Tickets 2,50 Euro für Kinder sowie 4,50 Euro für Erwachsene.

Die Vorstellungen in der Dreifachsporthalle Nespeler Strasse finden statt am Samstag, 13.12. um 17.00 Uhr sowie am Sonntag, 14.12. um 16.30 Uhr. Der Einlass ist jeweils eine Stunde vorher.

Schon am 15.11. ab 14.30 Uhr bieten wir den Pressevertretern die Möglichkeit, alle Mitwirkenden in den Original-Kostümen der Aufführung zu fotografieren. Am gleichen Tag ab 16:00 Uhr gibt es dann noch ein Freundschaftsspiel im Inline-Hockey, die GRSC Painlovers begrüßen die DEG Sponsorenmannschaft aus Düsseldorf. Beide Termine finden in der Dünnerfeldhalle (Nespeler Str. 75; Schulzentrum Neuwerk) statt.